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* PHASE I:  Le laboratoire est temporairement suspendu pour les contrôles internationaux.  
Au niveau national (échantillons provenant du pays dans lequel le laboratoire est situé), le laboratoire 
peut effectuer des analyses mais les échantillons A déclarés positifs doivent faire l'objet d'une seconde 
analyse pour confirmation par un autre laboratoire accrédité par le C.I.O. L'échantillon B 
correspondant sera également analysé dans le laboratoire accrédité par le C.I.O. qui a confirmé le 
résultat de l'analyse de l'échantillon A. 
* PHASE I:  The laboratory is temporarily suspended from international testing.  
At the national level (samples originating from the country in which the laboratory is located), the 
laboratory may perform screening procedures but analytically positive A-samples must be confirmed by 
another IOC accredited laboratory. The corresponding B-sample will also be analysed in the IOC  
accredited laboratory which has provided confirmation of the A-sample. 
 
 
* PHASE II: Le laboratoire est temporairement suspendu pour la confirmation du résultat positif des 
échantillons A et l'analyse des échantillons B. La confirmation de l'échantillon A et l'analyse de 
l'échantillon B seront effectuées dans un autre laboratoire accrédité par le C.I.O.. 
PHASE II: The laboratory is temporarily suspended from confirmation of analytically positive A 
samples and analysing B samples. Confirmation of the A sample and analysis of the B sample will be 
performed in another IOC accredited laboratory.   
 
 


